

[Start](#) [RLP - News](#)

[Saar - News](#)

[Baden - News](#)

[Deutschland - News](#)

[Magazin](#)

[Partner](#)



[Top-Aktuell](#)

[Wetterdienst](#) ▾

[Deutsche Presse](#)

[Polizei und Feuerwehr](#)

[Der Buchtipp](#)

[Der CD / DVD-Tipp](#)

[Startseite](#) » [Aktuell](#) » [Allgemein](#) » [Events](#) » [Gesellschaft](#) » [Kunst und Kultur](#) » [Saarbrücken](#) » [Saarland](#) » [Themen und Tipps A - R](#) » Sie lesen »

Saarbrücken – Wanderausstellung zur NS-Militärjustiz im Rathaus ab 15. Dezember

⌚ 11. Dezember. 2017

Autor / Erstellt durch:[Deutsches-Tageblatt-Aktuell](#)

Saarbrücken – Die Landeshauptstadt Saarbrücken zeigt ab Freitag, 15. Dezember, im Hauberrisser Saal im Rathaus St. Johann die Wanderausstellung „Was damals Recht war... – Soldaten und Zivilisten vor Gerichten der Wehrmacht“.



Nach Thema / Artikel suchen...

Empfehlen Sie uns...



So erreichen Sie uns!

Mittelrhein-Tageblatt /
Deutsches-Tageblatt
[Das Deutschland-Magazin](#)

Die Ausstellung macht deutlich, wie Unrecht und Willkür den Alltag der Wehrmachtjustiz kennzeichneten und tausende Männer und Frauen, Soldaten und Zivilisten der Unrechtsjustiz zum Opfer fielen. Sie verloren ihr Leben, gebrandmarkt als Deserteure, so genannte Wehrkraftzersetzer oder Volksschädlinge.

Darüber hinaus porträtiert die Ausstellung die Militärrichter, ihr Handeln im System und ihre Karrieren nach 1945. Mit Ablehnung und Feindschaft begegnete die Mehrzahl der Deutschen in der Nachkriegszeit den überlebenden Opfern der Wehrmachtjustiz. Vielen gelten die Verurteilten bis heute als Verräter oder Feiglinge. Der Deutsche Bundestag hob erst im Zeitraum von 2002 bis 2009 die Unrechtsurteile der Wehrmachtjustiz des Zweiten Weltkrieges auf.

Kulturdezernent Thomas Brück eröffnet die Ausstellung im Hauberrisser Saal am Donnerstag, 14. Dezember, 18 Uhr. Dr. Ulrich Baumann, stellvertretender Direktor der Stiftung Denkmal für die ermordeten Juden Europas, führt anschließend in das Thema ein.

Am 24. Januar 2018 findet im Rahmen der Ausstellung um 19 Uhr im Rathausfestsaal ein Vortrag statt: Prof. Dr. Gerhard Paul aus Flensburg spricht über „Ungehorsame Soldaten. Dissens, Verweigerung und Widerstand saarländischer Soldaten im Zweiten Weltkrieg“.

Besucherinnen und Besucher können sich die Ausstellung bis Freitag, 9. Februar 2018, montags bis freitags in der Zeit von 9 bis 18 Uhr anschauen. Der Eintritt ist frei. Schulklassen und Gruppen können auch Führungen durch die Ausstellung mitmachen. Dazu ist im Vorfeld eine Anmeldung erforderlich – telefonisch unter der Nummer + 49 681 905-4904 oder per E-Mail an christel.drawer@saarbruecken.de.

Weitere Informationen

Die Stiftung Denkmal für die ermordeten Juden Europas mit Sitz in Berlin hat die Ausstellung konzipiert und organisiert. Kooperationspartner vor Ort ist die Landeszentrale für politische

News-Themen-Ratgeber und Presseportal
Mail: info@mittelrhein-tageblatt.de
Hotline: +49 (0)6746 - 8035685

Mittelrhein Tageblatt - Top-Themen des Tages ...



Dresden - Gesundheit: 21 weitere Personen positiv auf...

Aktuell keine neuen Tuberkulose-Krankheitsfälle an HOGA-Schulen. Dresden (SN) - Tuberkulosebakterien: Von den bislang rund 600 abgenommenen Blutproben der Schüler und...



Neustadt /Weinstraße

Verkehrsunfall mit schwerverletztem

Neustadt /Weinstraße - Am Dienstagabend um 17:45 Uhr kam es auf der K1 im Ortsteil Lachen-Speyerdorf zu einem Verkehrsunfall, bei...



Bad Kreuznach / Laubenheim /Nahe -

Erpresserischer...

Gemeinsame Pressemitteilung der Staatsanwaltschaft Bad Kreuznach und des Polizeipräsidiums Mainz. Tatzeit: Freitag, 08.12.2017, 17:30 bis 19:45 Uhr. Bad Kreuznach -...

Bildung des Saarlandes. Informationen zur Ausstellung und zum Begleitprogramm stehen unter www.saarbruecken.de/hauberrisser-saal und unter www.stiftung-denkmal.de unter der Rubrik „Ausstellungen“ zur Verfügung.

Urheber: Landeshauptstadt Saarbrücken – Die Oberbürgermeisterin Marketing und Kommunikation

Hausadresse: Rathausplatz 1, 66111 Saarbrücken

Postadresse: Rathaus St. Johann, Rathausplatz 1, 66111 Saarbrücken



Mittelrhein-Tageblatt / Deutsches-Tageblatt – Meistgelesen

Simmern im Hunsrück – BINGO: Verdacht eines...

Simmern im Hunsrück - BINGO: Gegen 23:45 Uhr fiel Beamten der PI Simmern ein Pkw Alfa Romeo auf, der in...



Lidl –

Warenrückruf: Die Owim GmbH & Co. KG warnt vor

Das könnte was für Sie sein ...

Alsdorf - Sonntags auf dem Europafest:

Mehr von Allem. Für die ganze Famil...

Alsdorf (NRW) - Alle Jahre wieder ist er ein Augen- und Ohrenschmaus: Der große Festzug, der am Europafest-Sonntag, 11. September, durch die Alsdorfer Innenstadt zieht und Start eines umfangreichen Fa...

Burkau, BAB 4 - Glätteunfall am Burkauer Berg

Burkau, BAB 4 (SN) - Starker Schnellfall verbunden mit Schnee- und Eisglätte am Mittwochnachmittag führten dazu, dass auf der BAB 4 bei Burkau ein in Richtung Dresden fahrender Lkw Daimler (Fahrer 53)...

Rheinzabern - Gurtverstoß mit Folgen

Rheinzabern - Am Freitag wurde um 16:15 Uhr ein 43-jähriger Ford-Fahrer aufgrund eines Gurtverstoßes in der Hauptstraße in Rheinzabern angehalten und kontrolliert. Während der Kontrolle war der Fah...

Elmshorn - Festnahme nach im Rethfelder Ring

Elmshorn (SH) - In der Nacht zu Samstag ist es in Elmshorn zu einem Tötungsdelikt gekommen. Ein junger Mann fügte einer Frau mit einem Messer derart schwere Verletzungen zu, dass sie an diesen verstar...

Braubach am Rhein - „Weihnachts-Schuhkartons“ gehen auf ihre R...

„Herzlichen Dank“ im Namen der Kinder, denen mit Hilfe vieler Spender aus Lahnstein, Braubach und der Umgebung in diesem Jahr wieder eine Weihnachtsfreude bereitet werden kann, sagen Anja Pluymackers...

Kaiserslautern - Lagerhalle auf dem Einsiedlerhof steht in Flammen

Rund 30 Einsatzkräfte vor Ort – Sachschaden in Höhe von rund 200.000 Euro Lagerhalle auf dem Einsiedlerhof in Flammen - Copyright: Feuerwehr KaiserslauternKaiserslautern - Beim Brand einer Lager...

Rheinfelden - Unerlaubte Spritztour mit Folgen: 17-Jähriger ohne Führersch...

Rheinfelden - Am Montagabend kam es auf der Hertener Straße zu einer Unfallflucht, worauf Anwohner die Polizei verständigten. Gegen 20.45 Uhr befürzte ein Autofahrer den Staffelweg aus Richtung Rhein...

Weinsheim - Einbruch in Wohnhaus an der Straße Am Fossgraben

Weinsheim - Am Samstag, den 21.10.2017, zwischen 18.00 Uhr und 23.50 Uhr, brechen Unbekannte in ein Haus in der Straße Am Fossgraben in Weinsheim ein. Die Täter brechen eine

◆ 11.12.2017, Aktuell, Events, im Rathaus ab 15. Dezember, Kultur, Kunst, Nachrichten, News, Saarbrücken, Saarland, Wanderausstellung zur NS-Militärjustiz

Schon gelesen?



**Bad Kreuznach –
Blumen für die
Betreuerinnen bei der
Weihnachtsfeier im**



**Koblenz –
Verkehrshinweis zur
Kanalerneuerung
Lindenallee**



**Koblenz –
Weihnachtsgeschenk
gesucht? Karten für
Seniorenkarneval**

« [Böblingen – Einbruch in Neubau am Graf-Zeppelin-Platz](#)

[Saarbrücken / Völklingen – Mehrere Mitglieder einer Einbrecherbande festgenommen »](#)

Copyright ©2017. Mittelrhein Tageblatt - Das aktuelle Deutsche Tageblatt

[Mediazahlen](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) [Presseservice](#)
[AGBs](#) [FB](#)

Das Extra für ALLE mit Fernweh ...



**Schenken Sie
Gesundheit ...**

Unser Ratgeber für Naturfreunde ...



Hier kaufen wir ein ...

